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FECHA: JUNIO 29 de 2014 
 

OCHO COLUMNAS/PRIMERAS PLANAS 

 “Rescatan al bebé" 

 “Fijan meta de 3% de votación a los partidos” 

 “Partidos políticos serán fiscalizados por nueva unidad” 

 “Exigen se decrete la Alerta de Género en Hidalgo” 

 
“Partidos, sujetos a la fiscalización” 

 
“Drama y luz” 

 “APROBADA, REFORMA ELECTORAL” 

 “Lista ley electoral; ratifican diputados” 

 
“Por violencia crece éxodo de niños a EU” 

 
“Desconoce Gobierno cuántos edificios tiene” 

 “Violencia en casa expulsa a niños hacia Estados Unidos” 

 “Se disparan en Morelos plagios y ataques sexuales” 

I N S T I T U C I O N A L 
“No se generó información” 

P A R T I D O S      P O L Í T I C O S 
El Independiente-Aplaza PAN financiamiento a partidos en reforma: La dirigencia estatal que encabeza Alejandro 
Moreno Abud se pronunció en comunicado por no acelerar la aprobación de dicho tema, por lo que trabajará con las 
posturas del comité ejecutivo albiazul El comité estatal del PAN aplazará la discusión sobre el tema del financiamiento a los 
partidos políticos en la mesa técnica que discute la armonización de la Ley Electoral del estado. La determinación permitirá 
que los partidos dejen de percibir una cantidad considerable de recursos, mismos que pueden afectar la economía del estado, 
por lo que pidió mesura y prudencia en este apartado de la legislación. “Acción Nacional está dispuesto a seguir en el debate 
y armonización, sin embargo no tenemos obligación urgente en estos momentos, ya que el próximo año en el estado solo 
tendremos elecciones federales.” Este financiamiento que tendrían cada una de las fracciones debería ser aprovechado en 
necesidades prioritarias como: construcción de carreteras, fortalecimiento del sector Salud y combate a la pobreza. La 
dirigencia estatal que encabeza Alejandro Moreno Abud se pronunció en comunicado por no acelerar la aprobación de dicho 
tema, por lo que trabajará con las posturas del Comité Ejecutivo Nacional del PAN. Confió que el proceso de armonización de 
la reforma política se completará, ya que es imperativo abrir el sistema político en lo local, donde existen mayores retrasos 
que benefician prácticas añejas del “viejo sistema PRI-gobierno”. (Redacción, página 05) 
 
Uno más Uno-Decide PAN Hidalgo aplazar tema de financiamiento a partidos políticos (Redacción, página 04) 
Síntesis-Pone PAN pausa en el tema de los recursos (Jaime Arenalde, página 03) 
Plaza Juárez-Financiamiento a partidos políticos puede esperar (Oscar Raúl, página 3A) 
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I N S T I T U C I O N E S    E L E C T O R A L E S 
“No se generó información” 

P L A N O        E S T A T A L 
Criterio-Aprueba Congreso modificaciones en materia electoral y partidos políticos: A partir de la próxima elección 
local de 2016, los partidos políticos en Hidalgo deberán asegurar por lo menos 3 por ciento de la votación para mantener su 
registro y así puedan acceder a las prerrogativas y recibir financiamiento. Por el contrario, perderían su registro si alguno de 
los siete partidos existentes en la entidad omite rendir su informe anual sobre el origen y aplicación de recursos o al no 
acreditar actividad durante un año. Así lo aprobaron diputados locales durante la sesión matutina de este sábado, en la cual 
también crearon la Unidad Técnica de Fiscalización, la cual dependerá del Instituto Estatal Electoral (IEE) para 
coadyuvar con el Instituto Nacional Electoral (INE). Estas minutas –aprobadas contra reloj– forman parte de las adecuaciones 
de la Ley General de Partidos a la Ley Electoral del Estado de Hidalgo y obliga a los partidos políticos a garantizar la 
paridad de género (en candidaturas a diputados locales) y apuntalar el uso correcto de los recursos públicos. Otra 
modificación que se hizo fue la entrega al INE de la administración de los tiempos de promoción política en el Sistema de 
Radio y Televisión de Hidalgo, facultad que tenía el IEE. En cuanto a la vida interna de los partidos políticos, se mandató que 
una vez iniciado un proceso electoral, éstos no podrán modificar sus documentos básicos y se limitó a la organización de 
ciudadanos no ostentarse como partido político estatal con el fin de no confundir a los electores. Cabe señalar que todas 
estas disposiciones tendrán que ser aprobadas a más tardar el 30 de junio de 2014. El coordinador de la bancada del PRD, 
Celestino Ábrego Escalante, indicó que las adecuaciones garantizan la democracia y la transparencia electoral. (José Antonio 
Alcaraz, página 04) 
 
Crónica-Aprueba Congreso armonización de normativa en materia electoral (Rosa Gabriela Porter, página 03) 
El Independiente-Aprueba Congreso reforma electoral (Gerardo Neria, página 03) 
Uno más Uno-Garantizan uso correcto de recursos en partidos políticos (Redacción, página 03) 
Síntesis-Armonizan Ley Electoral contra la Ley de Partidos (Jaime Arenalde, página 03) 
Plaza Juárez-Concluyen armonización de la Ley Electoral (Oscar Raúl, página 3A) 

Criterio-Reinaugura FOR canchas deportivas: El gobernador del estado, Francisco Olvera Ruiz, al reinaugurar las 
canchas deportivas Los Ángeles, ubicadas dentro de las instalaciones de la sede del PRI estatal, señaló que su partido es una 
institución que busca el bienestar de la población. Olvera Ruiz manifestó que en el deporte y en la vida se trabaja en equipo y 
en unidad, pues se vela por el bienestar de todos, e invitó a los presentes en el evento a trabajar por Hidalgo y a respaldar el 
proyecto de país del presidente Enrique Peña Nieto. El mandatario señaló que el pertenecer al Revolucionario Institucional le 
ha dado mucho y satisfacciones, porque a través de él ha conocido a lo más valioso que tiene, que es su gente, al estar cerca 
de las personas se ha dado cuenta de sus conflictos y necesidades. Por tal motivo, el PRI trabaja para crear programas que 
resuelvan los problemas de la sociedad y desempeña su labor para las futuras contiendas para estar a la altura de las 
circunstancias. Por su parte, el presidente del CDE, Ricardo Crespo Arroyo, manifestó que el tricolor es un partido que sabe 
dar respuesta no sólo durante procesos electorales, sino que está para servir a la gente y exhortó a mantener la unidad para 
que Hidalgo siga fuerte, porque cada uno de sus integrantes son un activo valioso y a continuar respaldando el trabajo del 
Ejecutivo estatal y del presidente de la República En el acto estuvo presente el exgobernador Manuel Ángel Núñez Soto, quien 
agradeció que las canchas deportivas sean denominadas Los Ángeles, en su honor. Núñez Soto expresó que el PRI es un 
partido en el que se ha trabajado conservando la unidad por ello, “sé que todos vamos a ganar”. Durante la reinauguración, 
en la que se develó una placa conmemorativa, se entregaron reconocimientos a quienes han apoyado el deporte en la 
entidad: Melitón García Hernández, Juan Escamilla Segura, Isaac Legorreta Aguirre, Carlos Cabello Quintanar y Ángel 
Castañeda Maldonado. (Redacción, página 05) 
 
Crónica-REINAUGURA OLVERA CANCHAS DEL PRI (Redacción, página web) 
Uno más Uno-Unidad base del priismo hidalguense (Redacción, página 03) 
Síntesis-Armonización, a favor de la igualdad: Francisco Olvera (Jaime Arenalde, página 03) 
Plaza Juárez-FOR llama a la unidad a los priístas (Natalia López, página 3A) 
El Independiente-Destaca Olvera consenso de partidos para homologar reforma electoral: Para el gobernador 
Francisco Olvera Ruiz la aprobación de la reforma política que abre la puerta a las candidaturas ciudadanas refrendará una 
nueva cultura de la participación social en procesos electorales. Consideró acertada la propuesta que puso en la mesa el 
presidente de la República, la cual fortalece el papel de las mujeres en la actividad política para evitar cualquier signo de 
discriminación. Esta reforma asegura la paridad de género en elecciones al ser reformado el artículo 21 que establece que 
cada partido político dará equivalencia al otorgar las candidaturas a diputados locales. (Gerardo Neria, página 04) 
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P L A N O       M U N I C I P A L 
Crónica-Piden al alcalde EGS equilibrio en Pachuca sobre comercio informal: Una vez que el alcalde de Pachuca, 
Eleazar García Sánchez, confirmó que hay total apertura para dialogar con integrantes de la Federación de Organizaciones 
Independientes del Estado de Hidalgo (FOIDEH), comerciantes informales de otros sectores exigieron que exista igualdad en 
el trato a quienes no son parte del comercio informal, manifestó Javier Vargas González. Expuso que ante la postura del 
ayuntamiento capitalino por dialogar con la FOIDEH, debe valorar también tener disponibilidad de negociar un espacio de 
venta con otros grupos de vendedores ambulantes. “Consideramos injusto que a nosotros se nos impida tener diálogo con la 
presidencia y a grupos que fomentan la agresión los reciban sin problema alguno, desafortunadamente en algunos 
comerciantes no cabe la posibilidad de manifestarse ni hacer señalamientos en la vía pública, pero tal parece que eso es 
necesario para que te den oportunidades”. Indicó que el grupo que encabeza, al igual que otros vendedores ambulantes, han 
sido rechazados para mantener diálogos con la presidencia municipal y calificó como incongruente que mientras existen 
grupos que solicitan de manera pacífica y respetuosa una posibilidad de venta en la vía pública, le den prioridad a quienes se 
establecen a la fuerza con base en las amenazas. “Con lo que ha sucedido necesitamos que exista coherencia en la autoridad, 
que si le van a dar oportunidad a uno le den a todos, sobre todo porque no es justo que quienes pretendemos ir a favor de la 
legalidad nos rechacen todo proyecto de venta y a quienes violan los reglamentos municipales se les brinde la posibilidad de 
ser escuchados”. Añadió Vargas González que pese a ello el grupo que encabeza y algunos otros que han acatado las 
disposiciones municipales no entrarán en la dinámica de las manifestaciones públicas y menos de la descalificación. (Milton 
Cortés, página 04) 

C O L U M N A S     P O L Í T I C A S   L O C A L E S 
Milenio-Pájaro Carpintero… 
 
:Que Ayer se dio a conocer que el pasado 18 de junio el presidente de la Asociación Centro Mexicano de Comercio e 
Inversión AC Capitulo México, Felipe de Jesús Puch Díaz entregó a la Oficina de la Presidencia de la República un 
oficio en el que afirma estar interesado en el proyecto de construcción del Aeropuerto Internacional de Tizayuca, del 
cual afirma ya hay un grupo de inversionistas nacionales y extranjeros que aportarán varios miles de millones de dólares al 
plan en la zona del pabellón logístico Platah. 
  
:Que Hablando del tema del aeropuerto, el ex gobernador Manuel Ángel Núñez Soto quien se apareció ayer en la sede del 
PRI estatal y quien coordina trabajos federales en materia de un nuevo aeropuerto para el país, señaló que pronto habrá 
noticias sobre la terminal que construirá el gobierno del país ya sea en Texcoco, Estado de México o en la sede 
hidalguense que se ha venido manejando por años. En tanto, Núñez se vio recompuesto, de buen ánimo y muy pegado al 
gobernador Francisco Olvera Ruiz. 
  
:Que En la región de Tizayuca el ex alcalde Marcelino Rojas no quita el dedo del renglón y pese a que faltan meses para 
la elección interna de candidatos en su partido dicen que ya está más que apuntado para pedir una oportunidad en el tricolor 
de cara a las diputaciones federales, pues según él su capital político en esta zona y su trabajo como ex alcalde lo 
respaldan. Comentan que ya realiza pequeñas reuniones con sus allegados para trazar una ruta hacia la candidatura para 
2015 por este distrito, lo cierto es que todos deberán esperar los tiempos. 
  
:Que Comerciantes ambulantes afiliados a la Federación de Organizaciones Independientes del Estado de 
Hidalgo (Foideh) serán invitados a registrarse en un padrón en el ayuntamiento capitalino para tener un control más 
especifico sobre cuántos son realmente y sus actividades y es que el alcalde Eleazar García comentó que se busca una 
solución a este conflicto mediante un dialogo respetuosos pero si es necesario que se tengan cifras exactas sobre cuántos son 
y que hacen. 
 
(Redacción, página 03) 
Milenio-Las perlas… 
 
“Estamos haciendo un análisis serio todos, hay dos mesas, la técnica y la política y estamos en ese análisis; y el acuerdo de 
los partidos es irlo trabajando conjuntamente ese fue el compromiso de todos y lo voy a respetar” 
Ricardo Crespo Arroyo 
Líder del PRI Hidalgo sobre mesas de diálogo 
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“Les hemos insistido que no hagan despidos que no estén debidamente apegados a la ley. Es mucho el recurso que se pierde, 
por eso vamos a insistir en capacitar a las administraciones municipales” 
Francisco Olvera Ruiz 
Gobernador de Hidalgo sobre laudos perdidos en municipios 
  
“Nosotros como Ayuntamiento tenemos uno, obviamente en condiciones perfectas para convertirse en albergue pero en caso 
de requerirlo hay veces que se ha habilitado la Unidad Deportiva donde hay la capacidad de recibir personas” 
Gabriela Castañeda Badillo 
Titular DIR Pachuca sobre albergues listos en caso de emergencia 
 
(Redacción, página 03) 
La Crónica de Hoy-La Esquina… 
 
Poner las cartas sobre la mesa ante la cercanía de procesos electorales a desarrollarse en esta entidad, fue uno de los 
principales motivos para que el Congreso estatal adecuara y armonizara leyes en materia para que todos los participantes 
tengan las mismas oportunidades. Con el aval de diputados a los recientes ajustes brindan certeza para que las contiendas no 
representen conflictos. Aún está pendiente el asunto del financiamiento a los partidos políticos con registro. 
 
(Redacción, primera plana) 
La Crónica de Hoy-Arriba:  
 
Arriba-Joel Guerrero: Uno de los temas en los que la SEPH pone énfasis mediante diversos programas es el denominado 
bullying, al ser un flagelo que afecta a los estudiantes al interior de los planteles educativos en el país. Pese a que en Hidalgo 
los índices de acoso escolar son bajos, Guerrero Juárez instruye la prevención adecuada para que el estado sea ejemplar en 
el combate contra este asunto. 
 
Abajo-Honorato Rodríguez: Corre el tiempo y el secretario de Medio Ambiente y Recursos Naturales en la entidad pasa 
desapercibido, pues poco es lo que se sabe sobre acciones de esta dependencia que puedan beneficiar al rubro. Por el 
contrario, son cada vez más las industrias que no cumplen con las normas sin que Rodríguez Murillo ponga la debida 
atención, así como en otros tópicos. 
 
(Redacción, página 02) 
La Crónica de Hoy-Grillerías… 
 
 
PELIGROS 
 
Donde sigue siendo un peligro circular es en la carretera federal Pachuca-Ciudad Sahagún, en virtud que ante 
los trabajos de mejoramiento de carpeta asfáltica trabajadores no implementan acción alguna de prevención, 
lo que genera constantes accidentes. Pese a los constantes percances en la citada vía de comunicación, a los 
trabajadores parece no importarles estos hechos, ya que hasta este día las condiciones en que realizan las 
adecuaciones carreteras no son las mejores. Quizá el día que algo realmente grave suceda o cuando las propias 
autoridades se vean involucradas en algún suceso de este tipo entiendan y recuerden poner la señalización adecuada. 
 
 
PETICIONES 
 
Indicaron los grillitos que total opacidad demuestra la Cruz Roja Mexicana, Delegación Tulancingo, la cual desde 
el 20 de abril, fecha en que concluyó su famosa colecta anual, este organismo no ha dado a conocer cuánto 
juntó gracias a la participación ciudadana, hecho que quienes están pendientes de estas acciones les parece 
irresponsable, pues dicha medida es con el fin de mejorar a la benemérita institución y no para intereses de otro 
tipo. Por lo que ya se solicita que atienda y transparente los resultados de dicha recaudación. 
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PUGNAS 
 
Los grillitos fueron notificados que ante la apertura del diálogo por parte del ayuntamiento de Pachuca hacia los 
miembros de la Federación de Organizaciones Independientes del Estado de Hidalgo (FOIDEH), existe 
malestar entre otros comerciantes por dar voz a un organismo que, manifestaron, sólo busca beneficios 
propios. Aseveraron los inconformes que el dirigente de ese órgano, Óscar Pelcastre, ya hasta presume que su 
liderazgo puso contra la pared a las autoridades del comercio y abasto de la capital hidalguense y que en breve 
logrará su cometido. 
 
(Redacción, página 02) 

P L A N O      N A C I O N A L 
El Universal-“Por violencia crece éxodo de niños a EU”: Rosario es delgada, morena, de cabello largo obscuro y sonrisa 
fácil. Vistiendo pantalones ajustados, tenis y sudadera, se encuentra sentada en una sala de espera, entre dos hombres 
trajeados que envían textos desde su celular. En cualquier momento será llamada a uno de los salones de este edificio de 
corredores blancos y muros helados que alberga a la Corte Federal de Inmigración. A sus 14 años, y sin un abogado que la 
represente, Rosario está a punto de sentarse por primera vez en su vida frente a un juez. Rosario y su hermano José, de 15 
años, llegaron hace unos meses de Sensuntepeque, El Salvador, y son parte de la estadística que ha despertado la alarma 
entre las autoridades y la sociedad estadounidense: en los nueve meses que van del año fiscal 2014, iniciado en octubre 
pasado, más de 52 mil menores de 18 años han sido detenidos en el suroeste de la frontera con México, mientras intentaban 
ingresar al país sin documentos y sin la compañía de un adulto. La cifra, de acuerdo con las estadísticas del Departamento de 
Seguridad Interno (DHS), duplica las 26 mil detenciones del mismo periodo del año previo. Aunque entre los detenidos hay 
menores de todas las edades, en 2013, 76% fueron mayores de 14 años. Chicos como Rosario y José salen de Honduras, El 
Salvador, Guatemala o México para reunirse con sus padres en Estados Unidos o para buscar un trabajo, pero también huyen 
de la violencia. De acuerdo con un reporte de la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para Refugiados 
(ACNUR), al menos 58% de los niños han sido desplazados de manera forzada por enfrentar algún tipo de peligro y la 
necesidad real o potencial de protección internacional, característica que los convierte en candidatos potenciales para recibir 
asilo político o una visa humanitaria, según los acuerdos internacionales y la propia ley de asilo vigente en Estados Unidos. El 
problema que enfrentan es que, dado que el gobierno estadounidense no está obligado a proporcionarles apoyo legal 
gratuito, muchos de estos menores deben enfrentar a un juez de inmigración sin un abogado que revise su caso y les 
explique las opciones que tienen para quedarse. Entre las razones mencionadas por los menores para migrar, la mitad dijo 
haber sido afectada por el aumento de la violencia en sus comunidades por organizaciones armadas, cárteles, pandillas o por 
el propio Estado. Un 22% declaró haber sufrido violencia en sus hogares por parte de la persona encargada de cuidar de 
ellos. En el caso de los niños procedentes de México, 38% dijo haber sido víctima o potencial víctima de reclutamiento y 
explotación por parte de los grupos criminales. Del total de la muestra, 11% declaró haber sido víctima de doble violencia, 
tanto en su comunidad como en su hogar. De la extorsión a la Corte. María es la madre de Rosario y José. Tiene 33 años 
y salió de su país hace siete, dejando a sus cinco hijos encargados con su madre. Desde que llegó ha trabajado en los 
campos de California, sembrando y cosechando. No habla inglés y le cuesta trabajo leer y escribir, pero encontró la manera 
de ir juntando dinero para mandar a El Salvador y para ir haciendo unos ahorros. Juntó los 18 mil dólares que le cobró un 
coyote "confiable" para traer a sus dos hijos mayores. "Me dijeron que era así de caro porque era seguro y porque no iban a 
sufrir", cuenta María de pie en uno de los pasillos de la Corte. De baja estatura —los dos hijos ya son más altos que ella—, la 
angustia se le refleja en su rostro cuando habla de las amenazas a su familia: llegaron en la noche a la casa de su madre —la 
abuela de los niños—, a pedir una "cuota" como extorsión; la mujer les dio el dinero que tenía, sin embargo, los 
extorsionadores amenazaron con volver. María decidió entonces traer a sus hijos. "Me prometieron que iban a venir cuidados, 
en un carro, que iban a llegar con bien y no fue así. Los traían caminando, amontonados en el maletero del bus, y al final, 
mire, los agarraron", relata la mujer. De 2012 a 2013, además de que el número de migrantes menores aumentó, cambiaron 
sus características: el porcentaje de mujeres subió de 23 a 27%, y el número de menores de 14 años se incrementó de 17 a 
24%. Cuando Rosario y José fueron detenidos por las autoridades, María recibió una llamada: sus hijos se encontraban en el 
centro de detención de inmigración en Los Ángeles y ella tenía que iniciar el proceso para liberarlos. La ley indica que los 
menores no pueden estar más de 72 horas bajo la jurisdicción de las autoridades migratorias, disposición que es cada vez 
más difícil cumplir debido a la incapacidad del gobierno para procesar a todos los menores que han llegado. Al cabo de 
algunos días fueron llevados a un albergue donde permanecieron hasta que la madre pudo comprobar su identidad y que, 
además, contaba con solvencia para mantenerlos. Lo que siguió fue el aviso de que les sería iniciado un proceso de 
deportación, con una orden para comparecer ante el juez de inmigración. Con las finanzas apretadas, sin hablar inglés y con 
nulo conocimiento del sistema legal del país, María ignoraba qué hacer para evitar que sus hijos fueran regresados a El 
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Salvador. Lo que sí sabía es que tenía que ir a la Corte el día y la hora señalados. "¿Usted sabe si me recibirán hoy aunque no 
traiga un abogado?", pregunta María a personas con las que entabla conversación en los corredores. Cuando un secretario 
llama a los chicos por su nombre, los tres entran y se sientan en una banca frente a una juez a cuyas espaldas luce, enorme, 
el escudo del Departamento de Justicia de Estados Unidos. Junto a la juez hay un intérprete; los tres se ponen audífonos para 
escuchar la traducción al español. María, con los ojos enormes, tarda en responder a las preguntas de la juez; en algún 
momento le avisa que no entiende lo que le están diciendo. La juez explica: la persona que está al lado de ellos es la fiscal y 
representa al gobierno estadounidense que los acusa de encontrarse en el país sin documentos. La juez les pregunta si tienen 
abogado. A Rosario le tiembla nerviosamente una pierna. José no acierta a decir una palabra. En el limbo. "El problema es 
que la migración se convirtió en algo político. Esa es la cuestión". Erick Midence suelta la frase con un tono que es mezcla de 
ironía y de reproche, y agrega: "A los niños los están deteniendo, los ponen en proceso de deportación porque eso es lo que 
marca la ley, pero no los deportan. ¿Sabe por qué? Porque tendría un costo político, y ese ni el presidente ni los republicanos 
se lo van a echar encima; podrán decir lo que quieran, pero en la práctica, los muchachos se quedan aquí". Midence, activista 
por casi dos décadas y presidente de la Asociación Hondureña de Oxnard, al norte de Los Ángeles, se enteró del caso de 
María y ofreció acompañarla en la corte. No es abogado, pero con los años ha aprendido cómo se enfrenta un proceso de 
deportación. El objetivo es buscar alargar el tiempo para que los menores se queden en el país durante varios años, aunque 
esto no les dé un estatus migratorio. En teoría, Rosario y José hoy tendrían que escuchar los cargos que los acusan de 
estancia ilegal en el país. Si los acusados aceptan el cargo, en ese momento el juez emite la orden de deportación y son 
regresados a su país. Si responden que no, deberán presentar evidencia que sustente su dicho. Pero hay una alternativa más: 
pueden pedir hasta dos extensiones para presentarse en otra fecha. Después de eso, si la sentencia no los favorece, pueden 
apelar. Esto les permite ganar tiempo. Midence tiene razón' los jueces saben que este es un recurso común y aun así 
autorizan las extensiones: los chicos que ingresaron sin documentos al país hace dos, tres, cuatro años, continúan aquí. La 
deportación masiva de menores de edad es una escena con la cual el gobierno estadounidense amenaza pero que no ha 
ocurrido hasta ahora. Las estadísticas del DHS lo confirman. En el año fiscal 2012, fueron detenidos más de 33 mil menores 
de 18 años y fueron emitidas 16 mil órdenes de deportación a este mismo grupo demográfico; sin embargo, solo se 
ejecutaron 721 deportaciones en ese periodo. "Los únicos deportados han sido aquellos pocos que han firmado una salida 
voluntaria del país, o los que, tras ir a una corte de inmigración, pierden y deciden no apelar. Pero ese número es muy 
pequeño", explica el abogado de inmigración Dan Kowalski. Y agrega: "Los casos van a las cortes de inmigración pero el 
proceso tomará un largo tiempo, especialmente si apelan, y en ese tiempo no serán deportados". Debido al cuello de botella 
en las cortes de inmigración, por el gran número de casos, ese tiempo puede ser de dos o tres años mientras se les da un 
veredicto, y de otros tres años si hay apelación. Durante ese tiempo los menores permanecen en el país con sus familias, 
pero en un limbo legal debido a que no cuentan con la asesoría que permitiría que sus casos fueran evaluados para 
regularizar su estancia. Esta situación se vuelve caldo de cultivo para los abogados sin escrúpulos que ofrecen a las familias 
revisar su caso por enormes cantidades de dinero, para después estafarlos. "Hay chicos que llegaron hace años, que 
crecieron y trabajan aquí, que quieren estar con sus papás", explica Midence. "¿Cómo los va a mandar este gobierno de 
regreso a sus países, si sabe que para muchos eso sería mandarlos a morir? No los mandan, pero tampoco arreglan el 
estatus; nos tienen en un limbo, con el temor a la deportación. Ni los gobiernos de nuestros países ni éste hacen algo por 
arreglarlo. Ellos juegan con nuestra realidad". (Eileen Truax, primera plana) 
La Jornada-Se disparan en Morelos plagios y ataques sexuales: El secuestro y los delitos sexuales siguen al alza en 
Morelos, la entidad que tiene la tasa más alta de plagios en el país (número de denuncias respecto al tamaño de su 
población), señala un análisis de la Secretaría de Gobernación (SG), elaborado con base en datos del Sistema Nacional de 
Seguridad Pública (SNSP). De enero a mayo de este año, los secuestros subieron 5.7 por ciento respecto al mismo periodo de 
2013, mientras las agresiones sexuales aumentaron 32.45, en el mismo tiempo comparado. Si bien hay una disminución en 
homicidio doloso y robos, sigue la alerta de los gobiernos federal y estatal por el secuestro. La principal preocupación de los 
morelenses es la inseguridad, muy por encima del desempleo, según muestran datos y diagnósticos de la SG, elaborados 
también con información de la Encuesta Nacional de Victimización y Percepción 2012-2013. Según el análisis interno – cuya 
copia tiene este diario–, el homicidio doloso muestra en general un comportamiento ascendente muy marcado durante el 
periodo 2007-2011. El año cumbre es 2012, con un total de 862 homicidios dolosos equivalentes a una tasa de 48.50 delitos 
por cada cien mil habitantes, esto es, más del doble de la media nacional (19.35) y también por encima del rango de 
comportamiento epidémico (10 homicidios por cada cien mil habitantes) señalado por la Organización Mundial de la Salud. A 
partir de 2013 se aprecia una baja; durante ese año, fueron denunciados 597 asesinatos violentos, con lo que la tasa bajó a 
33.59, todavía muy por encima de la nacional. En Cuernavaca, la tasa de homicidio doloso fue de 34.78; Cuautla, 37.10; 
Jiutepec, 33.51, y Temixco 40.69. En cuanto a los secuestros, 2013 es también el del mayor número de plagios registrados 
hasta ahora, al alcanzar una tasa de 8.44 por cada cien mil habitantes, la más alta del país y con alta incidencia respecto a la 
tasa de 5.18 de 2012 o el 1.46 de 2011. Durante el bienio 2012-2013, este delito se incrementó en la entidad 63.04 por 
ciento, al pasar de 92 a 150 casos denunciados ante la procuraduría de Justicia estatal. Este nivel es superior respecto a los 
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26 plagios de 2011 o los 28 de 2010. En general, durante los primeros cinco meses de 2014, comparado con el mismo 
periodo del año anterior, la incidencia delictiva del fuero común en Morelos bajó 1.70 por ciento; la de robos con violencia 
disminuyó 3.03 por ciento, mientras el robo común, con y sin violencia, descendió 8.39 por ciento, y el homicidio doloso 
25.84. En cambio, el secuestro acumulaba 61 casos de enero a mayo, aunque sí hay un descenso de abril (15 denuncias) 
respecto a las 7 de mayo. Los delitos sexuales tienen tendencia al alza, al reportarse 200 denuncias, de las cuales 46 fueron 
interpuestas en mayo y en abril 40, se detalla en el documento de la SG. A su vez el SNSP se nutre de la información que le 
envían las procuradurías y fiscalías estatales de justicia. Reportan 695 plagios este año. A nivel nacional, de enero a mayo 
de este año han sido denunciados 695 secuestros. Hay una disminución de 8.51 por ciento respecto al bimestre marzo-abril 
de este año. En cuanto a delitos sexuales (violaciones) la suma de los cinco meses en referencia es de 5 mil 533 denuncias. 
Igualmente si la comparación con el bimestre marzo-abril, hay un aumento de 1.58 por ciento más que en el lapso 
comparado. Si la relación se hace de enero a mayo 2013-2014, el secuestro aumenta 2.06 por ciento. En tanto, el resto de los 
delitos medidos por el SNSP marcan una disminución en este comparativo. (Fabiola Martínez, primera plana) 
Excélsior-Violencia en casa expulsa a niños hacia Estados Unidos: La violencia intrafamiliar se suma a la pobreza y a 
las condiciones de inseguridad por bandas criminales como factor que impulsa a miles de niños centroamericanos a salir solos 
de sus países para llegar a Estados Unidos, vía México. El estudio Niñez detenida. Los derechos de los niños, niñas y 
adolescentes migrantes en la frontera México-Guatemala —elaborado en 2013 por la Universidad Nacional de Lanús y el 
Centro de Derechos Humanos Fray Matías de Córdova— registró que en Centroamérica predominan los menores que sufren 
abusos bajo la custodia de algún pariente, puesto que sus padres y hermanos migraron a México y Estados Unidos. El 
maltrato, explotación laboral y hasta acoso sexual son situaciones que han contribuido para que niños indocumentados 
conviertan el fenómeno migratorio en una crisis humanitaria en la frontera con México, consignó el texto. Según el gobierno 
del presidente Barack Obama en lo que va del año han sido detenidos 53 mil pequeños que cruzaron solos la frontera, y  
teme que para finales de este año la cifra ascienda a  90 mil. El estudio más reciente de la Oficina del Alto Comisionado de las 
Naciones Unidas para los Refugiados, Niños en Fuga, reveló que 21% de los pequeños salvadoreños confesó haber ido a EU 
para huir de la violencia en sus casas; 23% de los guatemaltecos acusó el mismo motivo, 24% de los hondureños dijo que 
era golpeado en su hogar y lo mismo denunció 17% de los niños migrantes mexicanos. NIÑOS MIGRANTES TAMBIÉN 
HUYEN DE FAMILIA. La violencia intrafamiliar (maltrato, explotación laboral y hasta acoso sexual) por parte de adultos que 
se quedan al cuidado de menores centroamericanos es uno de los principales factores que impulsan la oleada de niños y 
adolescentes no acompañados, quienes huyen de Guatemala, Honduras y El Salvador, con el propósito de llegar a Estados 
Unidos, a través de México. De acuerdo con el estudio Niñez detenida. Los derechos de los niños, niñas y adolescentes 
migrantes en la frontera México-Guatemala, elaborado en 2013 por la Universidad Nacional de Lanús y el Centro de Derechos 
Humanos Fray Matías de Córdova, en Centroamérica predominan los infantes que se quedan bajo la custodia de algún 
pariente, debido a que padres y hermanos han migrado a México o Estados Unidos. “Entre la población de niños detenidos en 
la frontera sur de México puede identificarse un tercer grupo conformado por aquellos/as que resultan afectados por distintas 
situaciones de violencia. El abuso, el maltrato y la violencia intrafamiliar, o el abandono, urgen a muchos menores a migrar”, 
refiere el documento. En lo que va del año, alrededor de 53 mil niños no acompañados de origen centroamericano han 
migrado a Estados Unidos, lo que ha desatado una crisis humanitaria en la frontera con México, debido a que la mayoría está 
en condiciones de hacinamiento en albergues y refugios, donde los alimentos han comenzado a escasear. Se estima que para 
finales de este año la cifra pueda llegar a 90 mil, por lo que el presidente Barack Obama ha lanzado un llamado a gobiernos y 
familias de Guatemala, Honduras y El Salvador para que desistan de enviar a más niños. “El caso de A.J.N. resume las 
deficiencias e irregularidades que caracterizan las prácticas actuales y advierte sobre las implicaciones de la ausencia de un 
procedimiento que procure el derecho superior del niño. “Este niño hondureño de trece años salió de su país por sufrir 
violencia por parte del familiar que lo tenía a su cargo, y en busca de su madre que presumiblemente vive en México. Un mes 
después, desesperado por la situación de encierro, desistió de su petición de asilo y pidió su repatriación, sin dejar de 
manifestar que regresaría a México”, cita el documento. Entre tanto, el estudio más reciente de la Oficina del Alto 
Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados (ACNUR), titulado Niños en Fuga, reveló que 21% de los niños de El 
Salvador confesó haber ido a Estados Unidos para huir de la violencia que padece en sus casas, mientras que 15% comentó 
que huyó por haber presenciado violencia en las calles y abusos en sus hogares. En Guatemala, la situación de los menores 
migrantes que dejaron su país para ir a Estados Unidos es parecida a la de los de El Salvador, pues 23% dijo que sufría de 
abuso en sus hogares. El 84% de los niños de Guatemala compartió en las entrevistas tener la esperanza de ser reunido con 
sus familiares, de tener mejores oportunidades de trabajo o estudio o de ayudar a sus familias, como principales razones de ir 
a EU. En el caso de los niños hondureños, 24% reportó que era golpeado en su hogar, de modo que tomó la decisión de 
buscar una oportunidad de trabajo o estudio en Estados Unidos. En México, 17 por ciento de los menores dijo que buscó irse 
a EU, debido a los golpes que le daban en sus hogares, de modo que casi dos de cada 10 dijeron padecer violencia doméstica 
y por eso emigraron. TEXAS MANTENDRÁ LA VIGILANCIA. “Mientras el gobierno de Obama permite que las pandillas 
transnacionales y los traficantes de personas traigan de contrabando a personas de todo el mundo hasta Texas, incluyendo 
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integrantes de pandillas tan mortíferas como la Mara Salvatrucha, nosotros, en la Procuraduría, seguiremos protegiendo a 
Texas”, expresó el procurador Greg Abbott, en una declaración escrita. Abbott habló así luego de recorrer los albergues 
establecidos para inmigrantes en Weslaco, Texas, y de dialogar con agentes de la Patrulla Fronteriza de la zona. “El gobierno 
federal tiene la facultad y la responsabilidad de proteger la frontera”, agregó, pero las autoridades federales han fallado en el 
cumplimiento de su deber.” Asimismo, advirtió que Texas continuará con sus acciones tendientes a proteger la frontera, al 
tiempo de presionar al gobierno federal para financiar los operativos de seguridad. En lo que va del año fiscal, cuando menos 
53 mil menores inmigrantes no acompañados han sido asegurados por los agentes de la Patrulla Fronteriza al sur de Texas, 
frontera con México, cuyas edades oscilan entre los tres y los 17 años, según cifras oficiales. En su mayoría, son menores 
procedentes de El Salvador, Honduras y Guatemala y, en menor porcentaje, de nacionalidad mexicana. Incluso, versiones 
extraoficiales señalan que algunos menores y sus familias se presentan en los cruces internacionales de El Paso, armados con 
sus respectivas actas de nacimiento de El Salvador, por ejemplo, en la creencia de que les será permitido quedarse en 
Estados Unidos. A su vez, Jeh C. Johnson, el secretario de Seguridad Interior de Estados Unidos, aclaró que no habrá 
permisos para estos menores. El obispo de El Paso, Mark Seitz, pidió al Congreso de Estados Unidos analizar la causa de este 
éxodo, y tratar humanitariamente a los menores y a las familias inmigrantes. Recordó que Jesucristo fue inmigrante y hubo 
de huir, en su niñez, del rey Herodes, quien en su tiempo ordenó la muerte de los niños varones. — Marisela Ortega Lozano, 
El Diario de Juárez. MEDINA MORA INSTA A BUSCAR CIUDADANÍA. El embajador de México en Estados Unidos, 
Eduardo Medina Mora, instó a sus compatriotas con residencia legal en el país a adquirir la ciudadanía estadunidense, ya que 
es “una medida que beneficia a ambos países”. Durante su discurso en la última jornada de la XXXI conferencia anual de la 
Asociación Nacional de Oficiales Latinos Electos (NALEO, por siglas en inglés), Medina Mora manifestó que la red de 
consulados en el país reforzará la comunicación sobre las ventajas que representa para mexicanos la adquisición de la doble 
ciudadanía. 
El embajador indicó que cerca de 3.5 millones de mexicanos que viven en Estados Unidos cuentan con una tarjeta de 
residencia (green card) y, por tanto, son elegibles para obtener la ciudadanía. Medina Mora destacó las aportaciones de sus 
compatriotas en el extranjero, quienes se han distinguido por ser trabajadores y emprendedores, con un gran sentido de la 
responsabilidad social. “Para que las comunidades mexicanas puedan avanzar en Estados Unidos debemos seguir eliminando 
estereotipos y subrayar la importancia de sus contribuciones a este país”, recalcó, al tiempo de resaltar la necesidad de sacar 
adelante la reforma migratoria. “Los estados se están alejando de las legislaciones antiinmigrantes y en su lugar están 
promoviendo leyes y políticas más amigables, como en el caso de California”, indicó. El funcionario entregó el Premio Ohtli a 
la exsenadora de California, Denise Moreno Ducheny, por sus contribuciones en favor de la comunidad inmigrante en Estados 
Unidos. “Su lucha en favor de una reforma migratoria y en contra de las políticas antiinmigrantes ha sido incansable”, destacó 
sobre Moreno Ducheny, de 62 años y quien se hizo acreedora al máximo reconocimiento que otorga el Gobierno mexicano a 
sus ciudadanos que viven en el exterior. La galardonada manifestó que la relación bilateral es hoy en día la mayor fortaleza 
de una región como San Diego-Tijuana y, tras destacar los avances entre ambos países, resaltó que “un México próspero es 
un Estados Unidos próspero”. Ducheny enfatizó la importancia de que los inmigrantes se hagan ciudadanos estadunidenses 
para que así puedan participar en los procesos electorales y elegir a los “representantes latinos”. La ceremonia de 
reconocimiento se desarrolló durante el tercer y último día de la conferencia anual de la NALEO, que se llevó a cabo en San 
Diego, California, y en la que se dieron cita más de mil personas, según sus organizadores. Posturas gubernamentales. El 
presidente de El Salvador y autoridades de Honduras están al pendiente de niños migrantes en EU. 

• El presidente salvadoreño Salvador Sánchez Cerén dijo que hay unos 500 menores de su país, que viajaron solos a 
Estados Unidos, en albergues de esa nación, y que cada día viajan más hacia territorio estadunidense. 

• El mandatario considera que hay una verdadera “emergencia humanitaria”. 
• Señaló que hay personas que engañan a los padres para que sus hijos migren solos y de manera ilegal. 
• Destacó el trabajo de la Cancillería y los consulados salvadoreños en Estados Unidos para que se respeten los 

derechos de los niños y que de alguna manera se logre la reunificación familiar. 
• La primera dama de Honduras, Ana García de Hernández, junto con el embajador de su país, Jorge Milla Reyes, entre 

otros funcionarios, realizó una vista a los albergues de inmigrantes, así como a las instalaciones de la Patrulla 
Fronteriza ubicadas en la ciudad de McAllen, Texas. 

• García de Hernández dijo que la intención de este viaje es para conocer de cerca los problemas que enfrentan los 
migrantes centroamericanos. 

• Asimismo,  mencionó que para disminuir el flujo migratorio difundirán en Honduras varias historias de vida que han 
logrado obtener durante su recorrido. 

• Dijo que su país trabaja en diversos programas encaminados a evitar que continúe el flujo de hondureños hacia EU, 
pero reconoce que las necesidades persisten. 

(Juan Carlos Rodríguez, primera plana) 
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C O L U M N A S     P O L Í T I C A S   N A C I O N A L E S 
Milenio-Trascendió… 
 
:Que desde Los Pinos arrancó una campaña cuyo fin es motivar a la ciudadanía para que este domingo apoye a la selección 
mexicana de futbol que jugará su pase a cuartos de final ante su par de Holanda. 
En redes sociales, la Presidencia subió videos y mensajes que también fueron difundidos por diferentes integrantes del 
gabinete federal con el mensaje “Gana #México”. 
  
:Que en el tema futbolero también se dejó ver el secretario de Hacienda y Crédito Público, Luis Videgaray, quien aprovechó 
la fiebre mundialista y el triunfo de Colombia sobre Uruguay para felicitar, vía Twitter, al presidente Juan Manuel Santos y 
a su homólogo Mauricio Cárdenas. 
Además, el mexiquense no perdió la oportunidad de motivar a sus seguidores y a la selección nacional. 
  
:Que en el PRD confían en que en el próximo periodo ordinario de sesiones, que comienza en septiembre, se pueda aprobar 
en San Lázaro la Ley General para la Protección y Asistencia de Niñas, Niños y Adolescentes Migrantes no Acompañados. 
El dictamen, aseguran, está ya listo en la Comisión de Asuntos Migratorios, que encabeza la perredista Amalia García, y solo 
falta el apoyo de las bancadas de PRI y PAN. 
  
:Que el jueves, cuando José Manuel Mireles organizó la asamblea en la tenencia de La Mira, el Cisen comenzó a recoger 
información que sirvió al gobierno para tomar la decisión de detenerlo… 
Y es que unas 150 personas que decidieron apoyarlo, de 500 reunidas originalmente, muchas son consideradas gente de “El 
Plátano”, identificado como el asesino de las cinco personas en Lázaro Cárdenas en abril, caso con el que en algún momento 
se vinculó al propio Mireles, por lo que, aunado al hecho de desafiar la advertencia de continuar armados, se procedió a su 
detención. 
  
:Que el secretario de Gobierno del DF, Héctor Serrano, dejará su rutina de yoga dominical, a la que asiste sin falta cada 
semana, porque debe estar pendiente de las actividades que se realizarán en el centro de la ciudad. 
Primero el ciclotón, luego el partido de México contra Holanda y al final la manifestación de inconformes con los cambios al 
Hoy no Circula. ¡Buen domingo tenga el funcionario! 
 
(Redacción, página 02) 
El Universal-Bajo Reserva… 
 
LA SELECCIÓN Mexicana de futbol encara por sexta ocasión consecutiva su fase maldita. octavos de final de la Copa del 
Mundo, que nunca ha podido superar fuera del territorio nacional. Hay muchísimo optimismo por el trabajo realizado por 
Miguel Herrera, El Piojo, y sus jugadores en la primera fase. La labor del conjunto alienta la esperanza de alcanzar el 
anhelado quinto partido, en un Brasil donde El Piojo se hizo famoso por sus delirantes festejos. En México, será un timonel 
histórico si elimina al subcampeón mundial Holanda y se enfila a los cuartos de final, donde hipotéticamente estaría frente a 
oponentes menos rudos: Costa Rica o Grecia. Hoy es el día y México está respirando futbol, en esta fase maldita...  
 
AL PARAR dos penaltis a los chilenos, Julio César, el guardameta de la selección brasileña, no sólo salvó la permanencia de su 
equipo en el Mundial, sino también al gobierno de Dilma Rousseff, que ha enfrentado numerosas protestas sociales por los 
altos costos de la infraestructura de la contienda futbolística. La derrota del conjunto anfitrión en esta fase habría elevado el 
enojo nacional contra la mandataria que busca la reelección en octubre próximo, nos dicen. La pálida actuación de la 
escuadra verdeamarela, favorita para ganar la copa, augura días de tensión en el gigante sudamericano, que rebasan la 
emoción deportiva. Aquí también hay política, ¡señores! 
 
EL FACTOR telecom, así le llaman a un senador azul que podría inclinar la balanza en el tema de la preponderancia, que se ha 
convertido en el talón de Aquiles de las bancadas del PAN y del PRD en el Senado. Es altamente posible, nos cuentan, que el 
panista Javier Lozano, presidente de la Comisión de Comunicaciones y Transportes, jale la marca de algunos votos de los 
panistas para definir que la preponderancia sea por sector y no por servicios. Con los votos que don Javier obtenga ayudará 
al PRI y al gobierno para sacar las leyes secundarias en la Cámara Alta. Sin embargo, nos dicen, votar a favor del sector se 
podría interpretar corno un voto en contra del dirigente nacional, Gustavo Madero, quien apoya la regulación por servicios, 
pero dio "tiro libre" a sus legisladores.  
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DESDE EL Instituto Nacional de Estadística y Geografía se meterá la lupa, en trabajo de campo, a los avances de la Cruzada 
Nacional contra el Hambre. Ahí se medirán en el mes de agosto, por primera vez, los beneficios en las comunidades, que a 
poco más de un año han comenzado a recibir las ayudas federales, nos dicen. Además, se espera que con base en estos 
resultados, el Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social, el Coneval, emita un reporte. Y, nos 
comentan, que las cifras arrojadas dirán si en verdad tres millones de mexicanos "comen mejor ahora", gracias a uno de los 
programas bandera del gobierno federal, como pregona Rosario Robles, secretaria de Desarrollo Social.  
 
VIENE UNA avalancha de encuentros de diplomáticos centroamericanos con funcionarios de las secretarías de Relaciones 
Exteriores y de Gobernación, para tratar el asunto de los niños migrantes no acompañados y que tarde y mal están viendo y 
manejando en la cancillería y en Bucareli, nos comentan. Ahora, están por definir cuáles serán las formas para reforzar la 
protección de los derechos humanos de los migrantes, en especial de los menores, y los mecanismos que utilizarán para una 
campaña que desincentive la migración indocumentada, que ha provocado una crisis humanitaria regional. El embajador de 
Estados Unidos en México, Anthony Wayne, ha convocado a sus colegas a una reunión en los próximos días. ¿Y los 
encargados de la torre Tlatelolco? ¡Bien, gracias! 
 
(Redacción, página 02) 
Reforma-Templo Mayor… 
 
LOS JALONEOS por las leyes secundarias de telecom traen al panista Gustavo Madero entre azul y buenas noches. 
EMPUJADO por la militancia, que le exigía definirse, el chihuahuense tuvo que salir a decir que está en favor de que la 
preponderancia sea definida por servicio y no por sector. SIN DUDA, el dirigente dijo lo que la base de Acción Nacional quería 
escuchar. EMPERO, él mismo advirtió que se trataba de una postura personal y que, a final de cuentas, cada congresista 
podía actuar en conciencia y hacer de su voto un papalote. QUIENES saben leer entre líneas aseguran que dicha aclaración es 
un reflejo de que la presión hacia Madero, desde fuera del PAN, es tan dura como tupida. AUNQUE también deja ver que, 
según venga la mano, la autonomía legislativa puede pasar de ser la carta fuerte de ese partido... ¡a un convenenciero as 
bajo la manga!  
 
EL GANCHO al hígado que recibió Marcelo Ebrard tras ser denunciado ante la PGR por un grupo de abogados por las fallas de 
la Línea 12 tenía guante dizque ciudadano, pero vendaje tricolor. RESULTA que Roberto Alcántara, el representante de los 
quejosos, tiene una relación estrecha -por decir lo menos-con el PRI, aunque él diga que sólo lo impulsa su deber cívico. ¿O 
CÓMO explicar que, días después de tundir al perredista, el litigante ya estaba firmando acuerdos de colaboración con el 
secretario jurídico del CEN priista, Sadot Sánchez Carreño? LO CIERTO es que cada quien sigue haciendo lo que puede. Del 
desgaste ondulatorio en la Línea Dorada se encargan los técnicos, y del golpeteo "mala-ondulatorio"... ¡pues los políticos!  
 
NO ERA cumpleaños de nadie, pero los asistentes al Foro de Organizaciones de la Sociedad Civil se quedaron diciendo que 
ojalá hubiera muchos días de estos. Y ES QUE el encuentro, convocado por la delegación Benito Juárez, fue un coctel 
partidista. AHÍ ESTABAN en santa paz y colaboración la secretaria de Desarrollo Social del gobierno federal priista, Rosario 
Robles; el jefe de Gobierno perredista, Miguel Ángel Mancera, y el jefe delegacional panista Jorge Romero. SI YA dieron el 
primer paso, ojalá que no sea el último.  
 
EL DIPUTADO Agustín Barrios Gómez tendrá que andar hoy con un ojo al partido y otro a sus invitados. PARA AVIVAR el 
sentimiento mundialista y como presidente del grupo de amistad México-Holanda, el perredista armó una expo gastronómica 
y cultural en el Deportivo Plan Sexenal. SÜ TIRADA es convocar a cuanto extranjero y compatriota se pueda para ver el 
partido de hoy y disfrutar la sazón internacional. OJALÁ QUE, además de estar atento de las recetas, también se haya 
ocupado de la seguridad porque los alrededores del lugar no son de las zonas más seguras de la Miguel Hidalgo. NO VAYA a 
ser que la poderosa ofensiva holandesa no sea la única que le meta un susto al legislador perredista. 
 
(Redacción, página 10) 

 


